



QK2201579

理论 月刊

THEORY MONTHLY

全国中文核心期刊

CSSCI 扩展版来源期刊

RCCSE 中国核心学术期刊(A)

“中国人文社会科学综合评价AMI”核心期刊



12

2021年

总第480期

学习党的十九届六中全会精神

- 5· 百年伟大社会革命的历史演进与新时代话语重建 王 智

马克思主义理论与现实

- 14· 困境而化:20 世纪上半叶马克思意识形态概念中国化的发生学考察 杨章文
- 22· 马克思主义政党理论视野中百年大党的辉煌奥秘探源 段光鹏 王向明
- 30· 论伟大建党精神的生成基础、深刻意涵与弘扬路径 穆鹏程 高福进
- 38· 中国共产党对中华优秀传统文化的创造性转化和创新性发展 胡孝红

政治理论与公共治理

- 47· 新政治经济学的华盛顿学派:理论缘起、核心议题与意义评析 马雪松 吴健青
- 56· 省域治理现代化视角下的国土空间韧性规划 房亚明
- 67· 政治稳控逻辑与业务调适逻辑:我国地方政府网络舆情治理行动的博弈与走向
任昌辉 巢乃鹏

当代中国马克思主义政治经济学

- 79· 后工业时代规避西方产业标准陷阱的路径探索 方建国
- 89· 论印度的信息扶贫及其对我国缩小数字鸿沟的借鉴意义 黄金辉 姚顺雨

文化产业研究

100·数字文化产业赋能实体经济高质量发展:市场逻辑、跨界效应及现实向度

刘洋 肖远平

社会与法治

109·论公民言论的自由度与网络舆论引导的有效性

黄永林 袁渊

116·老年人生活满意度及其影响因素研究

——基于中国健康与养老追踪调查数据

邓大松 唐嘉梨

·碳排放法律前沿问题研究·专题主持人:尤明青

125·论生态系统碳汇功能损失的司法救济机制

——基于《民法典》第1235条适用的路径

尤明青 罗念

134·论气候变化的司法应对

——基于环境公益诉讼的路径探索

田时雨

144·控排企业碳排放权:属性新释与保障制度构建

王国飞 金明浩

人文新论

155·隐喻式反讽的哲学思辨

——以利科的隐喻理论为视角

涂天煦 李洪儒

5. Historical Evolution of Century-Old Great Social Revolution and Discourse Reconstruction in the New Era Wang Zhi
14. "Change" Because of "Environment": On the Sinicization of "Ideology Concept" in Historical Materialism in the First Half of the 20th Century Yang Zhangwen
22. Exploring the Origin of the Brilliant Mystery of the Hundred Years' Big Party in the Perspective of Marxist Party Theory Duan Guangpeng et al.
30. On the Formation Basis, Profound Meaning and Development Path of the Great Spirit of Party Building Mu Pengcheng et al.
38. The Creative Transformation and Innovative Development of Chinese Super-Excellence Traditional Culture by the Chinese Communist Party Hu Xiaohong
56. National Spatial Resilience Planning from the Perspective of Provincial Governance Modernization Fang Yaming
67. "Political Stability Control Logic" VS "Professional Adaption Logic": The Game and Trend of Local Government Network Public Opinion Governance in China Ren Changhui et al.
79. China's Industrial Development Should Guard Against the Trap of Western Industrial Standards Fang Jianguo
100. Digital Culture Industry Enables High-Quality Development of Real Economy: Market Logic, Cross-Border Effect and Realistic Orientation Liu Yang et al.
109. On the Freedom of Citizen's Speech and the Validity of the On-Line Public Voice Huang Yonglin et al.
116. Life Satisfaction of the Elderly and Its Influencing Factors
—Based on CHARLS2018 Data Deng Dasong et al.
134. On the Judicial Response to Climate Change: A Path Exploration based on Environmental Public Interest Litigation Tian Shiyu
144. Carbon Emission Right of the Control and Emission Enterprises: New Interpretation of Attribute and Construction of Guarantee Systems Wang Guofei et al.
155. Philosophical Speculation of Metaphorical Irony Tu Tianxu et al.

[敬告作者]本刊不以任何形式收取版面费。

[版权声明]为适应我国信息化建设,扩大本刊及作者知识信息交流渠道,本刊已被国内外文献索引、文摘和全文数据库收录,作者向本刊投稿即被视为同意文章被收录。如作者不同意文章被收录,请在来稿时向本刊声明,本刊将进行适当处理。



主管单位：湖北省社会科学界联合会
主办单位：湖北省社会科学界联合会
出 版：湖北社会科学杂志社
编 辑：《理论月刊》编辑部



扫一扫，关注我们

投稿邮箱：LLYK1@sina.com
投稿电话：027-86776328
咨询电话：027-86776318，027-86776338
国内发行：武汉市邮政局
国内订阅：全国各地邮局（所）
国外总发行：中国国际图书贸易总公司（北京399信箱）
国外发行代号：4919M
刊号：ISSN1004-0544
CN42-1286/C

邮发代号：38-176
广告经营许可证：武工商广字05-59
印刷：武汉鑫佳捷印务有限公司
网址：<http://www.hbskw.com>
办公地址：武汉市东湖路165号湖北省社会科学院5楼
邮政编码：430077
ISSN 1004-0544
出版日期：每月10日
定价：12.00元

